

Medienmitteilung

Zug, 2. März 2018

Mehr Velos in Baar

Zuger Kantonalbank unterstützt Gemeinnützige Gesellschaft Zug (GGZ)

Seit vielen Jahren verleiht GGZ@Work, eine Institution der GGZ, kostenlos Velos für kleine Fahrten und Tagesausflüge. Die Zuger Kantonalbank sorgt dafür, dass in Baar zusätzliche Velos zur Verfügung stehen.

Gegen Abgabe eines Personalausweises kann jeder bei den drei Veloverleihstationen der GGZ@Work ein Citybike, inklusive Velohelm, für einen ganzen Tag ausleihen. Die Standorte sind in Zug, Baar und Cham; der Veloverleih ist geöffnet von Mai bis Oktober. Die Zuger Kantonalbank finanzierte bisher pro Standort zwei Velos. Nun engagiert sie sich noch stärker: «Ab der kommenden Saison 2018 kann die Bevölkerung in Baar zusätzlich zehn Velos ausleihen», sagt Pascal Niquille, CEO der Zuger Kantonalbank und selbst oft mit dem Velo unterwegs. «Zug lässt sich ideal mit dem Velo erkunden. Und oft ist man mit dem Velo sogar schneller als mit dem Auto.»

GGZ@Work betreibt die Veloverleihstationen in Zusammenarbeit mit dem Verein für Arbeitsmarktmassnahmen des Kantons Zug (VAM).

Auskunft

Doris Zetzema, Projektleiterin Kommunikation, Zuger Kantonalbank
Bahnhofstrasse 1, 6301 Zug
Telefon 041 709 16 59
doris.zetzema@zugerkb.ch

Zuger Kantonalbank

Die 1892 gegründete Zuger Kantonalbank ist das führende Finanzinstitut im Wirtschaftsraum Zug. Sie ist eine Aktiengesellschaft nach öffentlichem Recht. Ihre an der Schweizer Börse SIX Swiss Exchange kotierten Inhaberaktien sind zu 50 Prozent im Besitz des Kantons. Die anderen 50 Prozent verteilen sich auf rund 10'000 Privataktionäre – vornehmlich aus dem Kanton Zug. In total 14 Geschäftsstellen im ganzen Kanton und mit rund 450 Mitarbeitenden bietet die Zuger Kantonalbank das gesamte Geschäftsspektrum einer Universalbank. Per 31. Dezember 2017 weist die Zuger Kantonalbank eine Bilanzsumme von 14,6 Mrd. Franken aus. www.zugerkb.ch